

Multitudinario Lanzamiento de Candidatura a la alcaldía en Victoria

Claudio Miranda Ibáñez lanzó su candidatura a la alcaldía de Victoria. Acto se desarrolló en el gimnasio de Colegio Complejo Educacional. Presidió el acto político la presidenta nacional de Evópoli, Gloria Hutt.

Para muchos el Ingeniero y Comerciante Claudio Miranda Ibáñez es una de las cartas más fuertes para el sillón municipal, y esto quedó reflejado este Lunes 01 de Julio en un lanzamiento de Candidatura con un apoyo inédito, donde llegaron más de 600 personas, "Hoy ya contabilizamos los ticket de ingreso y fueron 607 personas que asistieron al evento de Lanzamiento de Claudio Miranda Ibáñez, un apoyo nunca antes visto en Victoria en un lanzamiento de Candidatura, señala Danny Ceballos encargado del control de acceso y recepción de los invitados". La actividad contó además con la presencia del CORE Hugo Monsalves Castillo y la Presidenta Nacional y exministra de Transporte y Telecomunicaciones, Gloria Hutt.

Dirigentes de toda la comuna, dijeron presente, quienes compartieron la presentación que realizó el candidato independiente por Evopoli, donde entregó su propuesta con 10 pilares fundamentales.

"Hemos realizado un trabajo con la comunidad de manera transversal a lo largo de muchos años. Y en este lanzamiento la Comunidad expresó este agradecimiento hacia mí y mi Familia IBÁÑEZ que lleva 70 años apoyando diferentes actividades en la comunidad, los Vecinos reconocieron esta trayectoria, el corazón está muy contento por las más de 600 personas que asistieron y lo más lindo fue que se acercaron a conversar conmigo y manifestarme su apoyo de corazón, eso es algo impagable. Mis pilares de trabajo fueron presentados de manera dinámica, donde destaco mi Plan de Seguridad con Seguridad Ciudadana Municipal, la modernización de sistemas de detección e instalación de cámaras de rastreo facial, como medio disuasivo de la delincuencia y muchos otros hitos que van contra la delincuencia; en salud, trabajaré por la mejora en nuestros centros de salud primaria (CESFAM) en cantidad y calidad de atención, además de reactivar la atención domiciliaria y entrega de medicamentos; mientras, en identidad, con las diferentes fiestas costumbristas apostaremos al marketing y desarrollo de estrategias de captura de turistas. En materia de De-

porte, un plan completo con la reactivación del proyecto del POLIDEPORTIVO, la piscina temperada, un apoyo rotundo a los clubes Deportivos y una serie de acciones que fortalecerán y potenciarán todo el deporte de una manera nunca antes vista en la Historia de Victoria"; agregó el candidato Alcalde Claudio Miranda Ibáñez.

EL APOYO

El CORE Hugo Monsalves dijo presente en el lanzamiento de candidatura. Él tuvo elogios para el candidato Claudio Miranda Ibáñez. "Claudio es una gran autoridad, con muchas capacidades, desplegado en terreno y siempre proactivo, en favor de todos los vecinos de la comuna. Necesitamos un nuevo Alcalde que esté preocupado de presentar proyectos para Victoria, en estos ocho años no ha habido proyectos que lleguen al Consejo Regional para ser aprobados desde Victoria, es una vergüenza, hemos perdido ocho años, todo un retroceso para nuestra ciudad, por ejemplo hace unas semanas los consejeros regionales aprobamos más de 12.000 millones de pesos para Pailahueque, y Victoria nada, porque no llegan proyectos, necesitamos un Alcalde que sea proactivo y comencemos avanzar nuevamente, Claudio Miranda Ibáñez es la persona idónea para esto, es profesional y de una gran trayectoria empresarial, sabe cómo dirigir, y seremos una gran dupla, ya que como CORE necesito un Alcalde que genere proyectos", agregó el CORE Monsalves.

Además de los dirigentes y vecinos de Victoria, estuvo acompañado de su Familia y padres, quienes lo apoyaron y acompañaron en la actividad de lanzamiento de campaña, como parte su equipo.

"Nuestra Familia siempre ha estado preocupada de la Comunidad, mis hermanas han ayudado toda la vida a nuestros vecinos, hoy sentí ese cariño, y esta vocación hoy la lidera mi hijo", señaló Miriam Ibáñez, madre del candidato.

Por otra parte la Presidenta Nacional y exministra Gloria Hutt, señala lo siguiente:

"Se realizó el lanzamiento de Candidatura a la Alcaldía por Victoria, en el gimnasio del Complejo Educacional Vic-



toria, lugar donde se reunieron muchas personas, logrando un lleno total.

Creemos firmemente que Claudio Miranda Ibáñez, es el mejor representante para ser Alcalde de Victoria para nuestro sector CHILEVAMOS. No hay otro que muestre mejores credenciales: es Ingeniero de la Universidad de la Frontera, un empresario exitoso que sabe tanto de la realidad victoriense como de la región y del resto de Chile. Tiene claro lo que aqueja a los vecinos en Victoria: inseguridad, robos, delincuencia. El ha trabajado por años conociendo experiencias exitosas que pretende replicar en Victoria. Su Familia ha realizado un aporte desde hace décadas a la ciudad, mostrando vocación e integridad. Ví en terreno como sus vecinos vitoreaban, cantaban y pedían por el éxito del futuro Alcalde Claudio Miranda Ibáñez; eso no lo tiene ningún otro posible Candidato del sector de CHILEVAMOS. Acá no hay que improvisar; necesitamos gente profesional, que conozca la realidad y esté inserta en el circuito eco-

nómico comercial de Victoria, y esa persona es Claudio. No podemos experimentar como sector con Candidatos que no son profesionales y que no conocen la realidad de ejes tan importantes para una comuna como el comercio. El municipio es la empresa más grande de Victoria, por tanto debe tener un líder con capacidades a la altura de este desafío, y ese líder es, claramente, Claudio Miranda Ibáñez. No hay otro, no hay que equivocarse!!", sentenció Gloria Hutt.

HISTORIA / Claudio Miranda Ibáñez es victoriense de nacimiento, del sector de Villa Alegre donde forjó grandes amistades que perduran hasta hoy. Ha sido dirigente en diversos ámbitos desde escolar y deportivo, lo que lo llevó a ser Presidente Nacional de la Federación de Aeromodelismo de Chile, por tanto tiene innumerables contactos con diferentes ramas interdisciplinarias del Deporte que potenciará en la Comuna de Victoria. Dentro de sus colegas y pares mas cercanos están el presidente de

la Federación de Voleibol, de básquetbol, de tenis de mesa y muchos más con los que compartió una lista de candidatos del Comité Olímpico de Chile, donde Claudio Miranda Ibáñez fue candidato a director.

REACCIONES / "Es un gran tipo y cuenta con todo mi apoyo, una gran persona y muy profesional es lo que necesita Victoria; como comerciante, sé que es un tipo de trabajo que maneja la contingencia de su querida ciudad", dijo Enrique Tapia, conocido empresario de la Comuna.

"Claudio Miranda Ibáñez es un gran amigo, pero más que eso es una gran persona que le haría muy bien a Victoria, porque tiene nobles intenciones, entiende la labor de alcalde, la que no es simple, porque hay que estar en terreno desplegado 24/7", indicó Roxana Brevis, "Con Claudio Miranda Ibáñez tenemos una historia particular, somos amigos de la vida, tenemos una historia de trabajo en conjunto, ya que él me incentivó el amor al servicio público", acotó por su parte, Roxana Brevis, funcionaria.